



## Myanmar y Tailandia fortalecen lazos de cooperación para el cuidado del agua

### Description

(Naipyidó) Myanmar y Tailandia celebraron hoy una reunión bilateral sobre gestión de la calidad del agua para reforzar la cooperación, monitorear recursos hídricos y prevenir la contaminación en beneficio de ambos países.

El encuentro tuvo lugar en el Hotel Jasmine de esta capital y fue presidido por el ministro de Recursos Naturales y Conservación Ambiental, U Khin Maung Yi, y el viceprimer ministro tailandés Prasert Jantararuantong.

Khin Maung Yi destacó la creación del Comité Nacional de Recursos Hídricos, la emisión de Normas Nacionales de Calidad del Agua Superficial en 2024 y las acciones conjuntas con organismos internacionales para mejorar la conservación.

Por su parte, Jantararuantong expuso las políticas de Tailandia sobre gestión hídrica, prevención de la contaminación y cooperación internacional, y reiteró el compromiso de trabajar con Myanmar en el cuidado de los recursos acuáticos.

Funcionarios de ambos países informaron sobre las medidas preventivas en el río Nakhon, los estándares de agua superficial y los planes de cooperación futura.

La cita concluyó con una declaración conjunta que aboga por intensificar la colaboración en conservación ambiental, discusiones técnicas, creación de un grupo de trabajo y programas de fortalecimiento de capacidades.

El Maipo/PL

### Date Created

Agosto 2025